

INTERVENCIÓN DEL DIPUTADO JORGE ROMERO HERRERA (PAN), COORDINADOR DEL GRUPO PARLAMENTARIO DEL PAN, CON MOTIVO DE LA CONCLUSIÓN DEL SEGUNDO PERIODO DE SESIONES ORDINARIAS DEL TERCER AÑO DE EJERCICIO DE LA LXV LEGISLATURA

La presidenta diputada Marcela Guerra Castillo: Pasamos al apartado de intervenciones de los grupos parlamentarios con motivo del fin de periodo ordinario de sesiones. Pido por favor escuchar. A ver, compañeras y compañeros, estamos en un nuevo apartado. Para referirse a la conclusión del segundo periodo de sesiones ordinarias del tercer año de ejercicio, se concederá el uso de la palabra a los grupos parlamentarios en orden ascendente. Es a la voz de los coordinadores de cada grupo parlamentario.

La presidenta diputada Marcela Guerra Castillo: Tiene el uso de la palabra el diputado coordinador y presidente de la Junta de Coordinación Política, el diputado Jorge Romero Herrera del Partido Acción Nacional.

El diputado Jorge Romero Herrera: Muchas gracias. Con su venia, diputada presidenta.

La presidenta diputada Marcela Guerra Castillo: Adelante, señor presidente coordinador.

El diputado Jorge Romero Herrera: Antes que nada, muy buenas tardes compañeras, compañeros, feliz martes, feliz última sesión de esta LXV Legislatura. Yo les quiero compartir que hace tres años, hace casi tres años, cuando empezara esta LXV Legislatura, en su arranque, aquí mismo lo dije yo, a nombre de Acción Nacional. Era imposible, en ese entonces, tener una calificación final de este gobierno, porque faltaba toda la otra mitad.

Al día de hoy es evidente que ya todas y todos, en conjunto, en lo individual, tenemos ya nuestra opinión de lo que fue este gobierno, de lo que fue este sexenio. Pero lo quiero decir, evidentemente, en la misma lógica que para bien se está llevando en estos últimos mensajes, es obvio que Acción Nacional no se va a despedir de esta legislatura golpeando a este gobierno.

No lo va a hacer, fácil sería usar cinco, siete minutos para agredir, para provocar. No se va a despedir así Acción Nacional. Y no lo vamos a hacer por varias razones: primero, porque coincidimos en que quizá, a diferencia de quienes usaron esta tribuna en el último día, creemos que en el último día tenemos que ofrecerle una voluntad distinta a la que, en estos tres años. Primero.

Segundo. Porque también a estas alturas ya nos dimos cuenta, compañeras y compañeros, que por más que demos un mensaje y un discurso, a ustedes, compañeras y compañeros del oficialismo no les vamos a cambiar su opinión sobre lo que fue este gobierno. Y, de la misma manera, a estas alturas no va a haber un discurso en donde ustedes, a los que somos la oposición, nos hagan cambiar de opinión de lo que fue este gobierno.

Pero principalísimamente, hoy no vamos a golpear o a criticar a este gobierno por una razón diez mil veces a nuestro juicio más poderosa, porque sinceramente creemos, lo creemos en Acción Nacional y estoy seguro que en lo más profundo del corazón de cada una y de cada uno de los que estamos aquí y ni siquiera los que seamos legisladores, de todas y todos los que estamos aquí sabemos que la única manera, no es que sea la mejor o la menos mala, la única manera para que llegue el día en que podamos, de a deveras sacar adelante a nuestro gran país, es el día en que le pongamos un poco de esfuerzo a la construcción de nuestra unidad nacional.

Un mínimo de unidad nacional, ponerle pausa a nuestros colores, que defendemos con toda legitimidad, colores en los que creemos, porque son historias esos colores y porque son causas esos colores, pero todos envueltos en nuestro ambiente nacional.

Y también lo dije cuando empezó esta legislatura, cuál es a mi humilde juicio la razón por la cual nos cuesta, compañeras y compañeros, avanzar hacia esa ruta, lo dije hace tres años, porque quizá tenemos que tener la humildad todas, todos, empiezo por lo que hace al PAN, empiezo por lo que hace a la oposición, de encontrarnos en un punto medio, hermanas, hermanos, mientras sigamos, empiezo con la oposición, desde la oposición mencionando una narrativa que de este gobierno todo ha sido malo, estamos en una posición extrema que tenemos que corregir.

Les pedimos que comprendan, compañeras y compañeros de la mayoría, que decir que de este gobierno todo ha sido bueno, es el otro extremo. Encontrémonos, será la tarea de otras legislaturas, las que vengan, en un punto medio de objetividad, para poder construir a base de lo que sí han sido aciertos de este o cualquier otro gobierno y corregir lo que objetivamente consideramos que se puede corregir.

Nosotros nos vamos a empeñar, así lo decimos, así es como queremos cerrar, en construir esa unidad nacional. La pregunta y de verdad que lo es, es si esa tarea de Estado, de nación, si esa tarea va a ser una que cumpla esta generación o si otra vez se la vamos a dejar a nuestros hijos, a nuestros nietos o váyase a saber a qué otra generación.

Por supuesto, que a nombre de Acción Nacional yo quiero reconocer a las tres personas que tuvieron una buena conducción de la Presidencia de la Mesa Directiva, al diputado Sergio Gutiérrez, por supuesto al diputado don Santiago Creel y a la diputada presidenta actual Marcela Guerra, todo nuestro reconocimiento desde Acción Nacional. A nuestras compañeras secretarías de la Mesa Directiva. A quienes fueron vicepresidentes y vicepresidentas.

Por supuesto, que al igual que los que me antecieron en la voz, les reconozco a mis compañeras y compañeros, antes que nada, a mis hermanas y hermanos, mujeres y hombres de Acción Nacional, les agradezco, les reconozco completamente, como lo dijimos hoy en la mañana, por su entrega, por su valentía, por su dedicación, particularmente a quien es el vicecoordinador general del Grupo Parlamentario, don Elías Lixa. Muchas gracias por tu trabajo, querido Elías, por la entrega en defender, simple y sencillamente lo que creemos, desde nuestra lógica, desde nuestra óptica, que es todo aquello que teníamos que defender y que fue el encargo de millones de personas que votaron por nosotros.

Por supuesto que hago extensivo este reconocimiento a mis compañeros y compañeras de nuestros grupos parlamentarios aliados del PRD, a su coordinador Luis Espinosa Cházaro y, por supuesto, a su actual coordinador Francisco Huacus. Por supuesto, un reconocimiento a nuestras compañeras y compañeros del Partido Revolucionario Institucional, a su coordinador don Rubén Moreira, agradeciéndole de vuelta sus palabras, queridos coordinadores.

Por supuesto, un reconocimiento a las compañeras y compañeros de Movimiento Ciudadano, a su coordinador Braulio López, en los que prácticamente en todas las votaciones coincidimos en esta legislatura.

Y, por supuesto y así es como queremos cerrar, hoy cierra Acción Nacional reconociéndole a ustedes, compañeras y compañeros, por supuesto que lo hacemos y con toda cabalidad y con todo honor, les reconocemos a ustedes, compañeras, mujeres, hombres, del Partido del Trabajo, a su coordinador Alberto Anaya, a su vicecoordinador Gerardo Fernández Noroña. Creo que es un gusto, hermano mío, que hayas concluido así, lo digo de verdad, todo el éxito para el Senado, querido Gerardo.

Un reconocimiento a las compañeras y compañeros del Partido Verde Ecologista, a su coordinador don Carlos Puente. Y, por supuesto, un reconocimiento a su labor, a su desempeño, a su persona, en la persona del coordinador del Grupo Parlamentario de Morena y extensivo a todas las diputadas y diputados de Morena, don Ignacio Mier. Por tu personalidad, Ignacio, estoy seguro que muchas cosas aquí pudieron haber sido mucho más cuesta arriba. Te agradezco y te reconozco.

Y que esta sea la reflexión de que México es esto, México es un país plural, por siempre. Dios quiera que siempre seamos un Congreso y una patria plural, donde muchas cosas podremos coincidir y en muchas otras no, pero México no es de tú o yo, México, insisto, tiene que ser de tú y yo. Todos somos México.

Acción Nacional hoy se despide diciendo que no somos enemigos. Hermanas y hermanos, somos familia, somos la familia mexicana y así es como creemos que tenemos que actuar por la patria.

Así es que, valga lo que fuera nuestro trabajo pasado, presente, futuro, porque es un trabajo en donde todos quisimos hacer lo que todos entendemos que es el bien para México. Sirva este trabajo para las 130 millones de almas que le dan espíritu a este gran país. Por su tiempo y su atención, muchas gracias. Viva México.

La presidenta diputada Marcela Guerra Castillo: Muchas gracias diputado coordinador y presidente de la Jucopo, Jorge Romero Herrera.

SIL